
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 072 /2024

À

Câmara Municipal de Jaguariúna.

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto plenário, observadas

as  formalidades  de  praxe  para  seja  oficiada  a  Secretaria  de  Meio  Ambiente

solicitando informações de como são feitas as obras de tapa buracos, quando esta

secretaria realiza obras de reparo na rede de água e esgoto. 

JUSTIFICATIVA

Os munícipes de Jaguariúna tem reclamado para este Vereador

inúmeros  buracos  feitos  nas  ruas  e  avenidas  da  cidade,  pela  equipe  de

manutenção  do  DAE  (Departamento  de  Água  e  Esgoto),  e  principalmente  a

demora na operação para tampar esses buracos. Por isso estamos enviando este

questionamento, para que possamos informar a população.

Espero  que  essa  propositura  seja  bem  acolhida  pelo  Poder

Executivo, que, na certa, enviara as informações o mais rápido possível.

Câmara Municipal, 23 de fevereiro de 2024.

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA

Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em

Sessão Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


